

bureau de poste, une église catholique dont le curé est le Rév. Père Vachon.

IV

BATOCHÉ

Cette petite ville, célèbre dans l'histoire de la rébellion, est située à 8 milles de la station du Lac des Canards. Il y a peu de lots vacants le long de la rivière, mais à une distance de 6 à 8 milles, il y a place pour des centaines de familles; le sol de Batoché est un peu léger, il serait appelé bon dans la province de Québec. Batoché a son église, ses écoles, deux magasins, un hôtel, des bureaux de poste, de télégraphe, etc. Le curé est le Rév. P. Moulin.

V

St-LOUIS-DE-LANGEVIN

C'est une nouvelle paroisse établie à 15 milles de St-Laurent, sur la rivière Saskatchewan. Il y a quelques lots gratuits à prendre près de l'église; le sol est fertile, bien arrosé, assez boisé; tout porte à croire que cette région sera avant longtemps une des plus prospères. L'église est bâtie sur un joli plateau au pied duquel coule la rivière. Le curé de St-Louis est le Rév. Père Lecoq, homme d'énergie s'il en fut jamais; il a réussi à attirer dans sa colonie un bon nombre de ses compatriotes de la Sarthe, France; tous aujourd'hui lui sont bien reconnaissants. A St-Louis comme à Batoché, St-Laurent et Prince Albert, les terres bornées par la rivière sont arpentées en lots de dix chaînes de large sur une longueur de 80 chaînes.

VI

CARLTON, BELLEVUE, LAC MASKEY.

Ces différents endroits offrent aussi beaucoup d'avantages au colon qui ne craint pas l'isolement pour les premières années; il